

園長だより

No.8

2025年12月12日 あけぼの幼稚園長 我妻 育子

地域・保護者の皆さんには、平素よりあけぼの幼稚園の教育推進に多くのお力添えをいただきましてありがとうございます。

12月も中旬になり、二学期もそして令和7年もあと少しとなりました。冬の寒さの中、子どもたちは元気に園庭を走り回っています。『吐く息が白いね！』『すべり台に霜がある！』と毎日の発見が続いています。

先日は、発表参観日がありました。たくさんのお家の方に見に来ていただき、子ども達もとても素敵ないい笑顔でした。緊張しながらもやり切った表情の子ども達を見ていると、一人一人に大きな自信がついてきたと思います。一つ一つの積み上げが次への『意欲』につながります。これからも『挑戦』し続ける子ども達を全力で応援・支援していきたいと思っています。

今後とも、温かい声掛け、見守りをよろしくお願いします。



★12月10日 発表参観日 特集★



【ひまわり組】劇『めっきら もっきら どおんどん』歌『あおいそらにえをかこう』『世界中のこどもたちが』音遊び『ジェットコースター』『チューリップ』合奏『それもいいね』



みんなで心を一つにして歌いました！



かんたん妖怪の
ダンスです！



友だちの音を
よく聞いて…



つなひき！がんばれ！

歌『世界中のこどもたちが』では、手話に挑戦しました。手話の意味や表情の大切さも考えました。劇『めっきら もっきら どおんどん』では、セリフやお話もみんなで考え、マイナスイメージの妖怪たちを可愛い妖怪に変えて演じました。合奏『それもいいね』では、みんなの音がまとった心地よさを感じながら、心をひとつにして演奏しました。【考える力】【人とかかわる力】【やりぬく力】【動く力】【感じる・気づく力】

【ばら組】劇あそび『なかよしむらのこぶたたち』楽器遊び『よにんあわせていろいろレンジャー！』

歌『ともだち・ともだち』『あしたは はれる』



わらのお家が食べ
られちゃった～

いろいろレンジャーの音
はいかがですか？！



タップリンの音が
素敵でしょう？！

劇遊び『なかよしむらのこぶたたち』は、幼稚園で経験して楽しかったことや日頃、楽しんでいる遊び等を取り入れたお話です。楽器遊び『よにんあわせていろいろチャレンジャー』は自分の好きな楽器でリズム打ちを楽しみました。【考える力】【人とかかわる力】【やりぬく力】【動く力】【感じる・気づく力】

